Datum: 02.12.2015



Urner Wochenblatt 6460 Altdorf 041/874 16 77 www.urnerwochenblatt.ch Medienart: Print

Medientyp: Tages- und Wochenpresse

Auflage: 9'586

Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Themen-Nr.: 045.007 Abo-Nr.: 1096957

Seite: 23

Fläche: 23'249 mm²

In Liestal zehn SM-Medaillen geholt

Karate | Taisho-Karateschulen Altdorf und Luzern

Emma Dillier, Alessia Lao und Moira Dillier aus Altdorf holten sich im Team Kata (U18) den SM-Titel. Toni Romanos Schützlinge erkämpften sich zudem drei Vize-SM-Titel und sechs 3.

Am Samstag und Sonntag, 21./22. November, fanden in Liestal die diesjährigen Schweizermeisterschaften der Swiss Karate Federation statt. Für die Teilnahme an diesem Grossevent mussten sich die Athletinnen und Athleten im Vorfeld an verschiede-Swiss-League-Wettkämpfen punktemässig qualifizieren. Am Start waren 348 qualifizierte Sportlerinnen und Sportler aus 53 Klubs oder Schulen. Mit dabei war auch das Team von Dojoleiter und Erfolgstrainer Toni Romano, mit einer Auslese aus seinem Dojo Altdorf und dem Dojo Luzern. Nicht weniger als zehn SM-Medaillen - wovon ein SM-Titel, drei Vize-SM-Titel und sechs 3. Plätze konnten erobert werden.

Mit Stärke und Dynamik

Den grossen Sprung bis an die Spit-Emma Dillier, Alessia Lao und Moira Dillier, das sich in der Disziplin

Team Kata, Damen U18, bis an die Spitze vorkämpfte. Es überzeugte mit Stärke und Dynamik in den Bewegungen und Techniken. Auf Platz 2 folgte das nächste Team von Taisho Altdorf und Luzern in derselben Disziplin und Kategorie mit Meret Helbling, Nathalie Künzle und Audry Pentassuglia. Bei den Herren, in der Disziplin Team Kata, Elite, zeigten Michael Rüegg, Marco Jost und Michael Unternährer hervorragende Leistungen. Zwar reichte es nicht ganz zum 1. Platz, aber sie konnten diese Disziplin mit dem ausgezeichneten 2. Rang und damit mit dem Vizemeistertitel abschliessen. Ilija Letic, der in Altdorf auch als Assistenztrainer amtet, setzte sich in der Disziplin Kumite (Einzelkampf), Elite, -84 Kilogramm, bis weit nach vorne durch. Leider unterlag er im Finalkampf seinem Gegner und musste sich somit mit dem Vizemeistertitel Die Schweizermeisterinnen aus Altzufriedengeben. Bereits genannte Namen wie Moira Dillier (Kumite, U14, -43 Kilogramm), Audry Pentas-Rüegg (Elite, -75) und Michael Unze schaffte das Team aus Altdorf mit doppelte ein weiteres Mal nach und zufrieden mit der Leistung seiner beisicherte sich auch in der Einzelkata, den Teams. (e)



dorf: (von links) Emma Dillier, Alessia Lao und Moira Dillier. Herren U21, Bronze. Auch Janis suglia (Kumite, U12, +41), Michael Senn, der in Kumite (Einzelkampf) gute Leistungen zeigte, durfte bei den ternährer (U18, -68) holten weitere U16, -63 Kilogramm, mit der Bron-Medaillen, nämlich je die Bronzene, zemedaille nach Hause zurückkehin ihren Kategorien. Michael Rüegg ren. Toni Romano zeigte sich sehr

Medienbeobachtung

Sprachdienstleistungen

Medienanalyse